

Pâque étant proche, il alla à Jérusalem. Il y trouva dans le Temple des marchands qui vendoient des bœufs, des moutons et des colombes, et des changeurs qui étoient assis à leurs bureaux ; et il fit aussitôt un fouet avec des cordes, et les chassa hors du Temple, jeta par terre l'argent des changeurs, et renversa leurs bureaux ; et dit à ceux qui vendoient des colombes : Otez tout cela d'ici, et ne faites pas de la maison de mon Pere une maison de trafic.

Il fit plusieurs miracles à Jérusalem pendant la fête de Pâque, qui duroit sept jours ; et beaucoup de personnes crurent en son nom : mais il ne se fioit pas en tous ceux que ses miracles attiroient à lui, parce qu'il connoissoit le fond de tous les cœurs, et qu'il sçavoit parfaitement ce qu'il y avoit de solide et d'imparfait dans leur foi.

### XX. Entretien de Jésus-Christ avec Nicodème.

Pendant qu'il étoit à Jérusalem, un Sénateur de la secte des Pharisiens, nommé Nicodème, le vint trouver la nuit, et lui dit : Maître, nous savons que vous êtes un Docteur venu de la part de Dieu ; car personne ne ne sçauroit faire les miracles que vous faites, si Dieu n'est avec lui. Jésus prit de là occasion d'appréhendre à ce Pharisien, la nécessité du Baptême pour entrer dans le Ciel, lui disant que, si l'on ne renait de l'eau et du Saint-Esprit, on ne peut entrer dans le Royaume de Dieu.

Il lui découvrit ensuite ces grands mystères de notre Religion ; que le serpent d'airain qui fut élevé par Moïse dans le désert, afin que tous ceux qui, ayant été mordus par des serpens de feu, fussent guéris de leurs blessures en le regardant, n'étoit que la figure du Messie qui devoit être élevé sur la Croix pour délivrer de la mort éternelle tous ceux qui croiroient en lui ; qu'il n'avoit pas été envoyé au monde pour condamner, mais pour le sauver : que tel a été l'amour de Dieu envers les hommes, que de leur donner